Frank Blacha

Mitglied des Aufsichtsrats der Fernheizwerk Neukölln Aktiengesellschaft seit Juni 2022

 gewählt als Vertreter der Arbeitnehmer bis zur Beendigung der Hauptversammlung, die über die Entlastung für das Geschäftsjahr 2026 beschließt

Jahrgang 1963

Beruflicher Werdegang

1979 - 1982	Lehre bei Fa. Caliqua zum Rohrinstallateur
1982 - 1985	FA. Caliqua Monteur als Rohrinstallateur
seit 1985	Fernheizwerk Neukölln AG Vorarbeiter Fernwärmebetrieb / Bau von Kundenanlagen
Seit 2019	Team Vertrieb/ Planung & Bau